

MUTTENZ

TIPP

«Fiire mit de Chliine»

Es ist wieder Zeit fürs «Fiire mit de Chliine»! Am Freitag, 7. Juni, hören wir die Geschichte von zwei Freunden, die beide ein Haus bauten. So viel sei schon verraten: Ein Haus muss ganz schön stabil sein, damit es nicht beim nächsten Sturm einstürzt! Ob die Freunde das wohl hinkriegen? «Fiire mit de Chliine» ist ein halbstündiger Gottesdienst für Kinder im Vorschulalter und ihre Eltern, Grosseltern oder sonstigen Begleiterinnen und Begleiter. Wir hören eine Geschichte und vertiefen sie kreativ, singen und beten zusammen. Danach gibt es einen Apéro in unserem Treffpunkt Oase. Wir freuen uns auf euch!

www.ref-muttenz.ch

GOTTESDIENSTE

Sonntag, 2. Juni
10 Uhr, Kirche,
Gottesdienst mit Abendmahl,
Pfarrer Hanspeter Plattner
Freitag, 7. Juni
17 Uhr, Feldreben,
Kinderkirche:
Fiire mit de Chliine
Sonntag, 9. Juni
10 Uhr, Feldreben,
Gottesdienst mit Kantorei,
Pfarrerin Sara Stöcklin
Sonntag, 16. Juni
10 Uhr, Kirche,
Pfarrerin Monika Garruchet
Sonntag, 23. Juni
10 Uhr, Kirche, Gottesdienst
(eventuell mit Taufe),
Pfarrer Hanspeter Plattner

IN DEN ALTERSHEIMEN

Zum Park: 15 Uhr, Käppeli: 16 Uhr
Freitag, 7. Juni
Pfarrer René Hügin
Freitag, 21. Juni
Sozialdiakon Markus Bürki

KIRCHGEMEINDE-
VERSAMMLUNG

Sonntag, 9. Juni, zirka
11.15 Uhr, Kirchgemeinde-
haus Feldreben

WEITERE ANLÄSSE

Seemärtli-Andacht.
Mittwoch, 12. Juni, 15 Uhr,
Pfarrer René Hügin
Kinderkirche
Gschichte-Chischte.
Jeden Freitag, 17 Uhr,
Feldreben
Kantorei St. Arbogast.
Montags, Proben um
19.45 Uhr, Feldreben,
Kontakt: Erika Honegger,
061 462 13 42

KONTAKT

Reformierte

Kirchgemeinde:

Sekretariat, Feldrebenweg 12,
4132 Muttenz, 061 461 44 88,
sekretariat@ref-muttenz.ch
Öffnungszeiten:

Dienstag-Freitag:
9.30–11.30 Uhr, und Dienstag
und Donnerstag, 14–16 Uhr



IM KIRCHHOF

Open-Air-Kino: «Chocolat»

Am **Freitag, 7. Juni**, zeigen wir ab 21.40 Uhr den Spielfilm «Chocolat» von Lasse Hallström mit Juliette Binoche und Johnny Depp in den Hauptrollen. Ein Film über Glück, Offenheit und Ablehnung, über Liebe, Gewalt, Schicksal und Schokolade. Er spielt in einem kleinen französischen Städtchen, in dem eine fremde, alleinerziehende Frau mit ihrer kleinen Tochter eine Chocolaterie eröffnet. Der adlige Bürgermeister und selbst ernannte

Sittenwächter wendet sich von Anfang an gegen sie und ruft zum Boykott des Ladens auf. Einige Einwohnerinnen sehen das ganz anders, und als auch noch Flussnomaden auftauchen, kommt es zu einer heilsamen Eskalation.

Schon um 20.15 Uhr wird zu einem Erzähl- und Gesprächsabend mit Musik und Gast zum Thema Schoggi im Pfarrhaus Dorf eingeladen. Wohl bekommt's!

ZUM THEMA VERGEBUNG

Predigtreihe

«Vergib uns unsere Schuld, wie auch wir vergeben unseren Schuldigern»? Vergebung ist eine zentrale, aber auch schwierige und umstrittene Lehre Jesu.

Vielen Menschen macht die Forderung nach Vergebung Mühe. Auch die neuen Missbrauchsstudien der katholischen und der evangelischen Kirchen in Deutschland werfen Fragen auf. Zu oft wurden Grenzüberschreitungen hingenommen oder vertuscht, indem Opfern gesagt wurde, sie müssten ihren Tätern doch vergeben.

Das Pfarreteam beleuchtet an drei aufeinanderfolgenden Sonntagen verschiedene Aspekte und Bibeltexte zum Thema Vergebung. Parallel zum Kirchenkaffee wird jeweils ein Predigt nachgesprochen angeboten.

Auch Einzelgespräche zur Vertiefung des Themas sind möglich: **Sonntag, 23. Juni**, Pfarrer Hanspeter Plattner, Vergebung als Neuanfang. **Sonntag, 30. Juni**, Pfarrerin Sara Stöcklin, Vergebung und Gerechtigkeit. **Sonntag, 7. Juli**, Pfarrerin Monika Garruchet, Vergebung: Ressource oder Machtinstrument?

SKULPTURENWEG

Weg der Hoffnung

Am Johannistag, **Montag, 24. Juni**, findet am Abend wieder die Begehung des Skulpturenwegs statt. Der Weg der Hoffnung beginnt in der Dorfmitte und

endet bei der mittleren Ruine auf dem Wartenberg. Interessierte aus allen Kirchen von Muttenz treffen sich um 18.45 Uhr bei der Dorfkirche.



KONFIRMATION 2024

Liebe
Konfirmandinnen,
liebe Konfirmanden

Die Konfirmation ist für euch und eure Familienangehörigen ein besonderer Moment: Sie markiert den Übergang vom Kind zum Erwachsenen. Sie bildet den Abschluss des kirchlichen Unterrichts, bestätigt die Taufe und stärkt für den weiteren Lebensweg. Sie ist ein Ja zum christlichen Glauben und zur Kirchenzugehörigkeit. Ihr seid als vollwertige Mitglieder in unserer Kirche aufgenommen. In der Evangelisch-reformierten Kirche ist jedes Mitglied bereits mit 16 Jahren stimmberechtigt!

Konfirmation – dieses Wort kommt aus dem Lateinischen und bedeutet Bestätigung. Und die wünschen wir euch! Dass ihr immer wieder Menschen begegnet, die euch ermutigen und bestätigen. Dann werdet ihr das ebenfalls tun können. Wir wünschen euch alles Gute auf eurem weiteren Lebensweg und Gottes Segen.

IM NAMEN DER KIRCHENPFLEGE MUTTENZ, ANDREAS PRESCHA
UND KATRIN MÜLLER ZUM STEG, CO-PRÄSIDIUM

BIRSFELDEN

RÜCKBLICKE

Gemeindesonntag



«Kirche neu denken» war das Thema des Gemeindesonntags am 14. April. In vier Gruppen wurde diskutiert und es kamen viele Vorstellungen auf, wie das Leben in unserer Kirchengemeinde künftig gestaltet werden kann. Darüber und wie es weitergeht, wird an der Kirchgemeindeversammlung am 18. Juni berichtet.

Auffahrtsgottesdienst
im Garten

Auffahrtsgottesdienst im Garten.

EINLADUNG

Kirchgemeindeversammlung
im Kirchgemeindehaus

Wir laden alle stimmberechtigten Mitglieder unserer Kirchengemeinde freundlich ein, aktiv an der Kirchgemeindeversammlung teilzunehmen am **Dienstag, 18. Juni**, um 20 Uhr, im Kirchgemeindehaus.

Traktanden:

1. Genehmigung Protokoll vom 28. November 2023
2. Genehmigung Traktandenliste,
3. Präsentation und Genehmigung Rechnung 2023*

4. Pfarrerin Sibylle Baltisberger: Erhöhung Stellenprozente von 60% auf 80%
5. Aktuelles aus der Kirchengemeinde,
6. Diverses

* Details sind ab 11. Juni im Sekretariat oder unter www.ref-birsfelden.ch erhältlich. Im Anschluss an die Versammlung laden wir Sie gerne zu einem Apéro ein.

DIE KIRCHENPFLEGE

HERZLICH WILLKOMMEN!

Neuer Sozialdiakon
in Ausbildung

Ich bin Sascha Ebener, 23-jährig, und arbeite ab dem 1. Juni als Sozialdiakon in Ausbildung. Dabei bin ich zu 50% angestellt in der evangelisch-reformierten Kirche Birsfelden, die anderen 50% studiere ich am Theologisch Diakonischen Seminar in Aarau. Ich bin ein offener und engagierter junger Mann und freue mich auf die Arbeit in der Kirchengemeinde. In allen Arbeitsbereichen werde ich tätig sein, speziell die Jugendlichen liegen mir am Herzen. Ich bin von Projekten, Anlässen und Lagern begeistert und freue mich, meine Ideen in die Kirchengemeinde zu bringen. Im Juni werde ich gemeinsam mit meiner Verlobten

auch in Birsfelden wohnen und freue mich auf Begegnungen mit ihnen.
SASCHA EBENER
SOZIALDIAKON IN AUSBILDUNG



Sascha
Ebener.



NOCH MEHR ZU FEIERN

Konfirmationsfeier

Am Sonntag, 5. Mai, wurden acht junge Menschen durch die Konfirmation oder eine Taufe als erwachsene Mitglieder in die Kirchengemeinde aufgenommen. Das Thema des Gottesdienstes, der wesentlich durch die Konfirmandinnen selbst gestaltet wurde, war: «Day One» oder «One Day», «Tag eins» oder «Eines Tages». Einige Dinge sollten heute angepackt werden, wie zum Beispiel die Arbeit am Frieden auf der Welt, anderes kann getrost noch eine Weile warten. Die frisch Konfirmierten teilten miteinander der versammelten Gemeinde das Abendmahl aus. Im Anschluss an den Gottesdienst waren alle zu einem Apéro eingeladen und zogen dann zu den individuellen Familienfeiern weiter. Wir wünschen den frisch Konfirmierten alles Gute für die Zukunft.
PFARRER PETER DIETZ

BIRSFELDEN

Beitrag an den «Kirchenboten»

Wie jedes Jahr finden Sie in der Juni-Ausgabe unseren Einzahlungsschein. Für einen freiwilligen Beitrag zur Deckung der Unkosten danken wir Ihnen im Voraus ganz herzlich.
FÜR DIE KIRCHENPFLEGE: PRÄSIDENT, MARTIN PLATTNER.